

les plus sincères éloges; aussi, le Jury international de l'Exposition Universelle de 1878 lui décerna-t-il une médaille d'argent pour ses efforts en général, un diplôme équivalent à une médaille d'argent pour les méthodes d'enseignement employées à ses écoles modèles, et une mention honorable pour les livres didactiques qu'il a publiés.

Le patrimoine du syllogue s'élève actuellement à 273,388 fr. 19 c.

Voici le budget de 1877 :

Pour subventions	37,575 fr. 75 c.
Pour l'École modèle	15,328 05
Pour l'École normale de Salonique.	37,734 90
Pour élèves-boursiers	24,272 50
Pour frais de route.	1,219 40
Pour dépenses extraordinaires . .	12,130 »
Divers	12,142 95
Pour la Salle d'asile à Volo	1,702 65
Pour les cartes géographiques. . .	2,399 25
Pour dépenses de service.	7,821 16
Pour amortissement	1,223 91
Total	<u>153,550 fr. 52 c.</u>

B'.

SYLLOGUE DES DAMES POUR L'INSTRUCTION DES FILLES.

Tandis que les hommes, ainsi réunis en association, travaillaient au développement de l'instruction primaire, les dames faisaient aussi tous leurs efforts, avec un zèle digne de leur sexe, pour améliorer et répandre l'instruction des filles. Le Syllogue des Dames, fondé à Athènes en 1872, sous le patronage de la reine Olga, se propose :

